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10.000firme contro l'inquinamento 
Raccolte da una petizione popolare a Pisa per chiedere miglioramenti alla legge Merli, che decade domani Incon
tro con la stampa dei sindacati, che stanno preparando una conferenza regionale sul risanamento dell'ambiente 

PISA — Una strategia regio 
naie di lotta all'inquinamen
to: i sindacati hanno avanza
to la loro proposta prenden
do la parola nel dibattito a 
più voci che si è aperto in 
queste ultime settimane nel 
pisano - sul problema dell'in
quinamento. Ilar.no molte 
cose da dire e lo faranno 
compiUimente nel corso di 
una conferenza regionale che 
stanno preparando per set
tembre. La prima esigenza è 
quella di unificare il com
plesso delle iniziative e defi
nire un programma di lotta a 
livello regionale attorno a 
delle prospettive che non 
siano campate in aria ma che 
diano la certezza di un gra
duale risanamento 

Teri mattina il dirigente 
della CGIL. CISL. UIL regio 
naie, Roberto Cattai ha il
lustrato a Pisa nel corso di 
una conferenza stampa i 
programmi del sindacato. Il 
rappresentante della federa
zione sindacale aveva appena 
terminato di parlare che 
nuove preoccupazioni si sono 
aggiunte a rendere più pro
blematica una situazione — 
appena descritta — già gra
vida di difficoltà. Il decreto 
die avrebbe dovuto proro
gare i termini di apolicazione 
della legge Merli (la legge 
antinquinamento) salterà e. 
al momento attuale, non è 
possibile stabilire se verrà 
sostituito con un altro. 

Plil^SliSiS 

C'è il pericolo di un vuoto 
legislativo. Lo ha detto l'ono
revole . Renzo Monchini, par
lamentare comunista nella 
commissione lavori pubblici 
della Camera, il quale ha af
fermato che: «di fatto il de
creto di slittamento puro e 
semplice della legge è caduto. 
Formalmente decadrà il 23 
luglio ma ormai non c'è più 
il tempo materiale per ap
provarlo. Mentre-la non con
versione in legge del decreto 
è cosa scontata — ha aggiun

to Moschini — rimane in 
forse la possibilità di varare 
un nuovo decreto che • con
tenga elementi migliorativi 
rispetto al precedente. Il pe
ricolo è che si crei un vuo
to». 

Il problema legislativo, pu
re assai importante nel mo
mento contingente, non ha 
comunque incidenza 'sulle 
proposte del sindacato che 
mirano ad una azione di più . 
ampio respiro nel tempo. Il 

sindacato ha ieri sintetizzato 
in quattro punti i propri o 
biettivi. 1) La predisposizione 
di una più adeguata normati
va nazionale sugli standard 
di accettabilità e di procedi
menti di analisi delle acque 
per la balneazione. In pa,-U-
colare. occorre che il parla
mento nel discutere le modi
fiche alla legge Merli respin
ga le pressioni per un ulte
riore slittamento della sca
denza del 13 dicembre, inse
rendo invece nella legge la 

possibilità che le regioni e gli 
enti locali concedano deroghe 
limitate nel tempo e sul ter
ritorio a fronte di precisi 
impegni da parte degli im
prenditori. 2) Un reale go
verno dell'assetto del territo
rio. dotando le autonomie lo
cali di strumenti efficienti e 
coordinati attraverso i quali 
determinare la localizzazione 
delle imprese. 

In onesta direzione è ne
cessario che vengano predi
sposti i piani sovracomunali 

i''.')'iw>. VA'..-un-- •' 
di assetto terrjtorìale. 3) In
tervento pubblico e collettivo 
per la depurazione delle ac
que. per il completamento di 
un programma di strutture 
che. entro il 1981. sia in gra
do di trattare la . maggior 
parte degli scarichi inquinan
ti. 4) Intervento sul ciclo 
produttivo, per determinare 
un diverso utilizzo sia delle 

. acque sia delle sostanze im
messe nei processi produttivi 

; e per la ricerca di processi e 
di impianti che siano ih gra
do di minimizzare la presen
za di componenti inquinanti, 

Non tutti però • sono d'ac
cordo con gli intendimenti e-
nuociàti .nella • •„•conferenza 
st^moa. .«Le. probóste i fatte 

' questa mattina dalla , federa
zione: sindacale regionale — 
ha affermato 'il: presidènte 
del comitato antinquinamento 
di Marina "di Pisa. F«*-''"n 
Barsantini ; — ; ci sembrano 
generiche e non W»n»e a"e 
richieste della.popolazione: in 
particolare — ha p<*<»inn»0 _ 
non oossij»mo condividere IH 
Dro"<r>s*a di affi''*'!**» p"U f»r>M 
locali eventuali deroghe alla 
|0<iae Meri'». 

T] con»">'nnm*""ifo ^ei rnmi-
tfti j»ntir>i"*"»m»ntó oìs*>ni 
b* DOÌ cnnv«,-»ic»»n che sìa 
oHre diecitvla firme sono 

Dw>ols>"e f*'10 **h»«He migl'o-
rementi alla legge. 

Cisanello: l'ospedale 
ora ha un progetto 
Presentato da un gruppo di architetti in consiglio comu
nale - Sarà una delle strutture più importanti per Pisa 

PISA — Il nuovo complesso 
'dell'ospedale regionale e uni
versitario di Cisanello. una 
'delle più Importanti strutture 
.per la città di Pisa degli anni 
pttanta, comincia ad assume
re — dopo mesi di discussio-
ini, dibattiti e confronti fra le 
iforze politiche, l'Università e 
l'amministrazione ospedaliera 
— connotati ben precisi. Ieri 
in Consiglio comunale è stato 
presentato il progetto esecu
tivo realizzato da un gruppo 
di architetti guidato dal pro
fessor Spadolini. Nella sala 
del Palazzo Comunale, hanno 
assistito a questo primo «va-
irò» il rettore dell'Università 
'di Pisa, professor Favilli, do
centi delle facoltà mediche. 
primari dell'ospedale di San
ta Chiara, amministratori 
dello stesso ospedale, orga
nizzazioni sindacali. 
; In apertura, il sindaco But
teri ha sottolineato l'impor
tanza che il progetto viene 
ad assumere per il futuro 
jlella città di Pisa, non solo 
dal punto di vista urbanisti
co, ma anche economico, so
cial* e sanitario. L'ammini
strazione comunale, per parte 
sua, ha già programmato gli 
interventi viari e delle in
frastrutture, alcuni dei quali 
sono già- In fase esecutiva, 
onde inserire armonicamente 
il complesso nel tessuto ur
banistico della città. Bulleri 

ha poi dato atto alle compo
nenti essenziali interessate al
la costruzione del nuovo o-
spedale. di aver lavorato con 
impégno e nello spirito della 
massima collaborazione, onde 
dotare la città e la regione di 
una struttura sanitaria all'al
tezza della medicina moder
na. della nuova didattica e 
dei bisogni dell'utenza. 

Naturalmente, ha ricordato 
il sindaco, il progetto non 
può essere considerato defi
nitivo, ma rappresenta il 
punto di partenza per un 
nuovo dibattito che deve in
vestire tutta la città. 

Il progetto, illustrato dal 
professor Spadolini, è di 
nuova concezione e non trova 
riferimenti nel nostro paese, 
sia perchè la committenza e 
la consulenza sanitaria hanno 
posto ai progettisti nuovi o-
biettivi e nuovi paràmetri su 
cui basare il lavoro, sia per
chè i precedenti modelli e le 
conseguenti realizzazioni 
hanno dimostrato di non es
sere più all'altezza di risolve
re i problemi che oggi pone 
la vita ospedaliera. I proget-" 
tisti hanno abbandonato il 
concetto di ospedale a padi
glione e lo hanno sostituito 
con un nuovo tipo concepito 
a monoblocco modulare fun
zionale, più corrispondente 
alla nuova medicina e ella 
moderna didattica. 

Nel corso del dibattito è 
stata da più parti sottolinea
ta l'esigenza che critiche , e 
nuove proposte vengano for
mulate celermente, affinchè il 
progetto . possa decollare 
prime* possibile. Ogni ritardo 
potrebbe acompromettèrè de
finitivamente l'intera realiz
zazione. poiché i vari finan
ziamenti previsti dalla legge 
50 e dalla Regione Toscana 
sonò stintamente vincolati ai 
tempi di presentazione del 
progetto stesso. < 

In tutti i casi, la città di 
Pisa ha urgente bisogno.del 
nuovo ospedale: le vecchie 
strutture di Santa Chiara, la 
cui gestione è diventata par
ticolarmente onerosa, non 

j sono più in grado di soddi
sfare le esigenze dell'utenza e 
dell'Università. 

Nozze d'oro 
In occasione del loro 50. 

anniversario di matrimonio, 
festeggiato al ristorante Ri
nascita della Casa del popolo 
di Bagno di Gavorrano, i 
compagni Ines Marini e An
gioino Bertolai di Prata di 
Massa Marittima hanno sot
toscritto 20 mila lire per la 
sezione impetrata nel Fe
stival dell'Unità. 

Aumenterà il deficit 
dell'energia in Toscana 
La Cgil-Cisl-UH 
Torre del Sale -

chiede il raddoppio della centrale di 
Le posizioni dei partiti e del Comune 

La federazione • regionale 
CGIL. CISL, UIL chiede che 
sinno accelerati i tempi delia 
concessione ' all'ENEL della 
licenza edilizia per il rad
doppio della centrale termoe
lettrica di Torre del Sale. In 
un incontro che. su richiesta 
della stessa federazione re
gionale si è svolto a Piombino 
con l'amministrazione comu
nale. i capigruppo consiliari 
e i rappresentanti dei partiti. 
! sindacati hanno espresso la 
propria preoccupazione per 
l'evolversi della situazione e-
nergetica ed in modo partico
lare per i dati che emergono 
anche nella nostra regione. 
Per 1*83 infatti si prevede un 
forte aumento del deficit e-
nergetico della regione che 
po'rà giungere fino ai 1400 
MW. 

In questo quadro sono cer
to da denunciare i vuoti col
pevoli del governo sul piano 
energetico, i ritardi che an
cora si registrano sull'elio-
termia e sulle altre fonti di 
energia alternativa, ma è pur 
necessario correre al riparo 
attuando tutti gli interventi 
possibili per evitare il perico
lo del buio, come hanno soste
nuto i sindacati, ogni ritardo 

potrebbe essere colpevole, un 
sostanziale contributo po
trebbe venire quindi dalla 
realizzazione degli altri due 
gruppi della centrale di torre 
del Sale capaci di fornire i 
HO MW complessivi. Per il 
raridoppio della centrale l'E-
NEL ed il Comune sono lega
ti da una convenzione sot
toscritta nel 1JJ74 a co^c'n-
sione di una vertenza aperta 
sulla salvaguardia ambienta
le. 

Proorio in auesti giorni la 
commissione tecnica prevista 
dalla convenzione ha rimesso 
la relazione sulle indagini 
ambientali, relazione che si 
conclude con l'affermazione 
che «in base a modelli ma
tematici previsionali, i livelli 
delle immissioni dovute alla ' 
centrale con quattro sezioni 
da 300 MW funzionanti entre
ranno nei limiti previsti dalla 
Ie«*ge». T-i'e relazione a giu
dìzio delle oraanizzazioni 
sindacali è sufficiente per 
prendere una positiva deci
sione o»»»* il rilascio della li
cenza edilizia. 

TI consiglio comunale di 
Piombino, però, per garantir
si ulteriormente su un pro
blema così delicato che in

veste la salute dei cittadini. 
accogliendo la proposta a-
vanzata dal gruppo consiliare 
del PSI ha chiesto attraverso 
la Regione anqhe il parere 
dell'Istituto superiore 'di sa
nità. I sindacati sono convin
ti che questo parere non po
trà aggiungere niente di nuo
vo al lavoro della commis
sióne e rischia di divenire so
lo un. motivo di ulteriore ri
tardo.. 

Alle • argomentazioni dei 
sindacati i partiti hanno repli
cato con risposte differen
ziate. Il PSI giudica insuffi
ciente formulare un giudizio 
sulla base ' dei risultati del
l'indagine effettuata dalla 
commissione di escerti. 
mentre il PCI e la DC (gli 
af*ri .oàrtitì non erano pre
sentì) hanno ribadito la loro 
fiducia a tale-lavoro. Il PCI 
si rende conto, ha sostenuto 
Baldsssari. della necessità di 
sbloccare rapidamente la di
scussione: non rinunciando 
tuttavia al parere delflstituto 
superiore di Sanità. . ma ri
chiedendo che tale parere sia 
esorp«o nei tempi più rapidi 
possibili. 

Giorgio Pasquinucci 

Cartapesta di scena a Torre del Lago 

Angelo Leuizi 
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UNICO NEGOZIO SPECIALIZZATO ÙEUA COSTA 
ESCLUSIVO IN OGGETTI ORIGINALI 

Presente al Festival de l'Unità alla Rotonda di Ardenza 

Alla Rotonda di Ardenta, 
prosegue con successo la fe
sta organizzata dai compa
gai della federazione livor
nese del PCI. Per oggi il 
calendario ha ki program
ma: alle 9 gara podistica 
per amatori, alle 18 spetta
colo, di burattini di. Macao
ni, alle 21 un dibattito su 
«La sessualità tra amore ed 
oppressione», al quale par
teciperà Pasqualina Napoli
tano e, alle 22 recital di Te
resa Gatta. 

Il Pestival organizzato in 
Borgo Giannotti, prevede per 
oggi alle 21,30 lo spettacolo 
e E la danza cominciò a Pa
rigi » presentato dal collet
tivo musicale II Quartiere. 
Per domani, alle 17 anima
zione per bambini e, alle 2130 
(avola rotonda su «La mu
sica in radio» con la parte
cipazione di Radio Lucca, 
Altra Radio, Radio Lucca 
2000 e Lucca Radio Democra
tica, il dibattito sarà coor
d i n a i da Gregorio Paolini 
vice direttore de «La città 
futura ». 

Si conclude oggi, dopo die
ci giorni di successo, la fe
sta comunale del PCI a Maa-
•aroM, allestita nella sug
gestiva pioppeta di Monti*-
mito. Il comizio di chiusura 
sarà tenuto alle 18 dal com
pagno Marco Mayer, capo 
gruppo del PCI in Consiglio 
regionale. 

Seconda giornata oggi alla 
Festa delle sezioni delle fab

briche e della montagna del- ? 
la zona piombinese: il fé- ' 
stivai, allestito nella spiag
gia del golfo di Baratti, una 
delle località più belle e 
suggestive della Toscana, ha 
in programma per oggi alle 
10 una partita di rugby ed 
alle 21 spettacolo di canzoni 
di lotta con il gruppo Can-
tamaggio. 

Per domani, sempre alla 
festa delle sezioni deila zona 
piombinese: Gramsci-Acciaie
rie; L. Gonoelli-Magona; G. 
Rossa-Dalmine; Fiorentina; 
Fonte di Ferro e Populonia. 
alle 21 è in programma un 
dibattito su - « Lo sviluppo 
dell'agricoltura per un'Italia 
rinnovata» al quale parte
ciperà il compagno Traversi 
della federazione livornese 
del PCI. Nel Grossetano, 
alla festa dei compagni del
la sezione di Roccafaoarighi, 
che per una settimana ha 
offerto a tutti 1 cittadini la 
possibilità di trovare nel par
co comunale Le Vela, musi
ca. spettacoli, divertimenti, 
dibattiti e, naturalmente del
la buona cucina casalinga, 
stasera serata conclusiva con 
un grande veglione nello cha
let della casa del popolo. 
Serata conclusiva, con una 
festa danzante in piazza, alla 
festa dei compagni di Scar
lino. Giovedì prossimo si a-
prirà la festa della sezione 
« Togliatti » del Quartiere Ci
nese di Santa Croca tuli' 
Arno. . . . . . . . . . . . . 

Giornata di apertura alla 
Festa dell'Unità di Torfo dal 
Lago • (Viareggio). Il calen
dario della festa che è alle
stita nella pineta al mare, 
prevede per oggi l'apertura 
dello spazio ragazzi e, hi se
rata discoteca e. la proie
zione di un filmato sul PCI. 

A cominciare da domani si 
terrà tutte le sere dopo ce
na. sino alla conclusione del
la festa, cioè il 29 luglio, un 
seminario sulla cartapesta. 
Il seminario, che sarà gui 
dato da un carrista del car
nevale di Viareggio farà eo 
nascere le tecniche e i se
greti di questa vecchia at
tività. 

Per oggi, alla Festa - dei 
compagni di Agliana, in pro
vincia di Pistoia, alle 930 
campionato regionale di mo
tocross che si svolgerà nella 
zona industriale di Speda
lino e hi serata ballo popo
lare e prolezione del film: 
«Vietnam fino al giorni del
la vittoria». Per domani è 
in programma un dibattito 
con Nella Marcellino, segre
taria nazionale della Filtea-
Cgil su «Lotte operaie: per
ché la resistenza padronale». 

Sempre in provincia di Pi
stola proseguono le feste a 
Piovo a Niovofo e Sorravallo 
Pittoiooa. A Pieve a Nievolé. 
oggi alle 18. giochi per ra
gazzi e alle 21 serata di bal
lo Uscio con il complesso «Gli 
amanti del liscio», domani: 

alle 21 giochi popolari e pro
iezione di un film. A Serra-
valle per oggi recital del can
tautore Paolo Ricci e, per 
domani incontro con il sin
daco Renzo Giusti su «Real
tà locale di Serra valle» e 
inizio del torneo di tennis 
per ragazzi dai 12 ai 16 anni. 

Seconda giornata oggi alla 

festa di Asciano (SI): alle 
21 è in programma uno spet
tacolo teatrale del gruppo 
folkloristico Valdichiana con 
il Bruscello sulla guerra di 
Liberazione. Per domani al
le 2130 dibattito su «Caccia, 
natura, ambiente» con la 
partecipazione del professor 
Franco Nobile. Giornata con

clusiva oggi, alla Festa di 
Ratficondofi (SI): alle 18 tom-
boione e, per chiudere, alle 
21 danze con l'orchestra di 
Beppino Principe. 

Si apre oggi a Gavinana 
(Pistoia) il Pestival dell'Uni
tà che si concluderà dome
nica prossima. 

MESSAGGERIE MUSICALI 
TEMPO LIBERO S.P.A. 

MUSICA - D I S C H I - PIANOFORTI 

STRUMENTI MUSICALI - H I F I 

ora anche a Livorno 
lavoriamo per Voi 
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MESSAGGERIE MUSICALI TEMPO LUCRO &M. 
IL A N O - R O M A - B R E S C I A - L I V O R N O 

SENSAZIONALE FAVOLOSA IRRIPETIBILE 

SUPERVENDITA 

anfani 
NAVACCHIO • Via Gluntlnl. B (PI) T«l. 050-775119 U c R A I V I I u H t ^ 

PREZZI IVA ESCLUSA 

Sapere se il tuo denaro 
è speso bene, significa 

visitarci! 

MONTANA ceramiche... 

...I» J O I » e r t i t i » di bari investire il tuo denaro, nella belici»» • 
nella rinnovata vitalità della tua Casa. 
Moquette Bouclee colon modo 79 ecc. r e i . macchia L. 
Pulimento *c. tee. 2 0 x 2 0 
Pavimento se. tee 3 0 x 3 0 monocottura 
Ricusi imento se sec 20x2S decorato 
Rivestimento 2 0 x 2 0 se sec. 

Pavimento 25x25 decorato 
Pavimento Cassettonato se l .a e. 
Pavimenlo se. comm Ottagono con tozietlo dee. 3 3 x 3 3 
Scaldabagno elettrico It 80 e garant i i 
Serie sanitaria S pt. bianca 
Lavello Fire Clay 120 e sottolavello bianco 
Serie accessori cristallo, da bagno 

4.050 mq 
2.799 mq 
4.899 mg 
4.200 mq 
2.S90 mq 
4.990 mq 
4.690 mq 
7.950 mq 

33.772 
57 000 
63 200 
96.500 

A QUESTI PREZZI VENDIAMO SOLO NOI 

AL BOTTEGONE 
S.S.206 COLLESALVETTl 

Latte P. scremato 1 It. 
Farina Boriila 00 1 kg. 

Birra Hainigh 3/4 vuoto a perdere 
Prosciutti Parma « dolci » disossati al kg 
Olio oliva! I t 
Estate Ferrerò 
Parmigiano Reggiano « 1* qualità » al kg. 
Cynar 1 It. 
Caffè famiglia al kg. 
Cointreau 3/4 

li al kg. 

• al kg. 

-, • . • ; 

. *. 

L 290 
l. 330 
L. 330 
L. 6.500 
l. 1.760 
L. 170 
L. 6.900 
l. 2.230 
L 4.700 
L 4.770 

/ 

ED IN PIÙ' 
OGNI 50.000 DI SPESA 

IN OMAGGIÒ 
UN BUONO SCONTO DA LIRE 2.000 

/ , 
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